

# STATE OF CONNECTICUT

DEPARTMENT OF PUBLIC HEALTH



## Notice to Patients about reporting to CT WiZ

As required by law and to protect your health, your doctor will share immunization information (i.e., “shots” or “vaccines”) with the State of Connecticut Department of Public Health (DPH). DPH will store your shots in its immunization system called CT WiZ. CT WiZ helps make sure you get the shots needed to protect you against vaccine preventable diseases. If your shot record is lost or not available, DPH can share it with you and your doctor. You can choose to exclude your shot information from CT WiZ by sending a signed written request to the DPH Immunization Program. Immunization systems help prevent and control disease. All information is kept confidential as required by law.

## Avis aux patients concernant la déclaration à CT WiZ

Comme l'exige la loi et pour protéger votre santé, votre médecin partagera les informations sur la vaccination (c'est-à-dire les « injections » ou les « vaccins ») avec le Département de la santé publique de l'État du Connecticut (DPH). DPH stockera vos vaccins dans son système de vaccination appelé CT WiZ. CT WiZ vous aide à recevoir les injections nécessaires pour vous protéger contre les maladies évitables par la vaccination. Si votre enregistrement de tir est perdu ou n'est pas disponible, DPH peut le partager avec vous et votre médecin. Vous pouvez choisir d'exclure vos informations de vaccination de CT WiZ en envoyant une demande écrite signée au programme de vaccination DPH. Les systèmes de vaccination aident à prévenir et à contrôler les maladies. Toutes les informations restent confidentielles comme l'exige la loi.

Connecticut Department of Public Health Immunization Program  
Programme de vaccination du Département de santé publique du Connecticut

Phone: 860-509-7929 Fax: 860-707-1925

Visit: [ct.gov/getmyvaccinerecord](https://ct.gov/getmyvaccinerecord)



SCAN ME



rev 12/2023